
!! !!!

Camille, tu as montré plusieurs signes de progression 
depuis le début de l’hiver…!
« J’ai effectivement le sentiment d’avoir gagné en confiance et à 
cela s’ajoute un travail plus important aux entraînements. La 
saison dernière et au début du championnat, j’hésitais encore à 
prendre certains shoots à trois points. Aujourd’hui,   j’ose 
davantage. Avec Guillaume,  j’ai fait beaucoup de tirs le mardi et 
le jeudi et j’ai eu en plus j’ai un peu de réussite, ce qui ne gâte 
rien. Je me suis aussi appliqué à progresser sur mes points 
faibles, comme dans ce rôle de meneuse au poste 1, qui 
demande beaucoup d’expérience. J’essaie de travailler sur ma 
vision du jeu et comment gérer l’équipe dans les différents 
moments d’un match »."!
Une plus grande maturité aussi ….!
« Je n’ai que 22 ans   mais j’ai le sentiment d’être plus présente 
sur le terrain. Ce n’est que ma deuxième année au club. Après 
une saison d’apprentissage, j’ai l’impression d’afficher enfin mes 
progrès. Ce n’est pas illogique, mais maintenant je dois confirmer 
et ce n’est pas le plus facile »."
 !
Même une fin de saison en boulet de canon ne nous 
rapprocherait pas des play-offs!
«  J’espère que tu te trompes… Il faut espérer que les autres 
équipes vont lâcher du lest. Je sais que leurs derniers résultats 
ne sont pas à notre avantage, mais tant qu’il y a un espoir. Avec 
des Si… Nous en tout cas, on a bien l’intention de finir la saison 
sur deux victoires à domicile »."
 !

Nous avons connu une mauvaise période entre les 
déplacements La Tronche Meylan, Sainte-Savine et Istres.!
« Je ne sais pas pourquoi nous avons cédé du terrain au moment 
le plus important de la saison. Il y a sans doute plusieurs 
explications, comme les 14 000 km parcourus quand les autres 
équipes n’en faisaient que la moitié. Il y a eu un gros trou noir à 
La Tronche mais qui n’explique pas les défaites à Sainte-Savine 
et Istres. Ces 40 points sont 
un accident de parcours 
que nous avons eu du mal 
à effacer certes mais 
admettons aussi que la 
réussite nous a fait défaut 
pou r t r ans fo rmer ces 
défaites en victoires »."
 !
Quelques semaines plus 
tôt , vous aviez bien 
négocié le match aller en 
Alsace, victoire 62-74!
Ce fut je   crois un de nos 
meilleurs matchs de la 
saison avec une superbe 
prestation collective. Il a eu 
aussi le match à Chenove 
qui reste un des grands moments de notre saison.   Depuis 
Villeurbanne on travaille bien à l’entraînement. Geispolsheim est 
une bonne équipe mais j’espère qu’on va enfin renouer avec la 
victoire contre une équipe du haut du tableau. De toute manière, 
il n’y a pas le choix si nous voulons rêver encore de play-offs ».

COLOMIERS BASKET

4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 162 2

11 Hatty BENDE 
NAWEDZI

19 185 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

13 Lauryn MILLIMONO 17 176 2-3

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI

Assistante Sylvie RENARD
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GEISPOLSHEIM
4 Eloise! CHAPAYS 24 176 1
5 MAdinina! !DONIVAR 22 178 2
6 Coralie!  SPECQ 23 166 1
7 Marie CHEMINEAU 26 179 3
8 Pauline JEHL 23 176 2
9 Johanna RATZEL 22 181 3
10 Perrine FUCHS 18 180 2
114 Auriane LUX 18 180 2
12 Sophie CLAUSS 20 178 4
13 Magda! ANIELAK 27 187 5
14 Marie Ange VINCENT 23 185 4
15 Kelly! FRIEDRICH 19 188 5
17 Mégane DENU 20 179 2
Coach! Patrik LAZARE



INFOS….. …

Venez encourager   les filles 
demain!
 !
A quelques matchs de la fin de la 
saison, nos équipes   2   filles et 
ga rçons occupen t l a même 
neuvième place au classement, 
sauf que le championnat de 
Nationale 3   féminin envoie   les 
quatre dernières du classement en 
Pré National, tandis que les 
garçons qui évoluent déjà en Pré-
  Nat n’auront que trois clubs 
relégués au soir de la dernière 
journée.!
Les garçons qui jouaient ce soir en 
lever de rideau contre le TOAC, ont 
e n c o r e s i x j o u r n é e s d e 
championnat pour se sauver. Ils 
comptent un seul point de retard 
sur Lardenne, sixième et pourront 
espérer lors des rencontres contre 
La rdenne jus tement , Léza t , 

Barcelonne du Gers, Cugnaux   et 
Auch sur le renfort de quelques 
joueurs de la UNE. On pense à 
Alex Bellahcène et Bruno Lorenzi 
qui ne sont pas brûlés.!
Au vu des seize premières journées 
de championnat, on peut penser 
que les hommes de Françis Urban 
ont les moyens de se maintenir.!
Ce sera un peu plus problématique 
pour les filles, toujours en mal 
d’effectif et de blessées depuis le 
début de la saison. Les dernières 
en date  ; Mathilde Restoy, Camille 
Lhermite et  Lauryn Millimono font 
que le coach Jordan Battlelier 
passe autant de temps à compter 
ses joueuses qu’à les entraîner.  
Dans le pire, comme dans le 
meilleur des cas, les Columérines 
finiront à la neuvième place, 
laissant trois équipes derrière 
e l les  : Talence, Labenne et 

Limoges.  L’objectif aujourd’hui est 
de remporter les deux derniers 
matchs de championnat contre 
Labenne demain et Carmaux dans 
quinze joueurs,   afin d’occuper la 
mei l leure p lace poss ib le au 
«  ranking  », parfait indicateur du 
classement général toutes poules 
confondues et qui permet de 
sauver les équipes en équilibre 
financier au contraire de celles dont 
la gestion n’autorise aucun espoir.!
Les Columérines pourront donc 
s’appuyer sur ce point du règlement 
et sur le renfort lors de la dernière 
journée   de Céline Delacoux, 
Alimatou Mandiang et Camille 
Bouvet. Une triple bonne raison 
pour garder confiance comme ce 
fut d’ailleurs le cas la saison 
dernière. Les saisons se suivent…. 
Allez les filles !

Les mots pour le dire avec Anais Tavarès!
 !
Dunk ou passe décisive ? Je dunke de temps en temps, mais une jolie NO LOOK PASS' 
c'est la classe quand même. !
Votre basketteur préféré ? Je suis pas une grande fan du basket masculin. !
Le club que vous supportez ? PARIIIIS EST MAGIQUE :)!
Votre principal défaut ? Je ne suis vraiment pas patiente. Je râle beaucoup et souvent 
pour rien…!
Une qualité ? Je crois que j'suis cool!
Une passion en dehors du basket ? :On va pas se le cacher :  flappy bird!
Un choix de musique ?  J'aime bien tous les styles!
Blonde ou brune ?  J'ai remarqué que dans ce genre de questionnaire on oublie les roux.. 
pas cool ;)!
Un plat à déguster ?  Ceux de la Mama sans hésitation ce sont les meilleurs!
Qu’est- ce que  vous ne mangerez jamais ? Du rat, de la langue de boeuf, des tripes 
même si c'est cuisiné de la meilleure façon au  monde.. beurk!
Votre boisson préférée ? Le coca cola bien ! c'est comme une crise d'angoisse quand j'en 
ai pas dans mon frigo.!
Mer ou montagne ? La mer, il me faut une vrai chaleur!
Sur une Ile déserte ? Un transat, mon coca et du monoï!
Quel personnage historique ou public vous fascine le plus ? Mulan bien sûr,  trop forte!!
Acteur et actrices préférés ? J'aime bien Denzel Washington!
Où aimeriez-vous vivre ? Là où l'hiver n'existe pas.!
A quoi avez-vous renoncé ? A dire allez l'OM big up à Camille boubou ;)


